



Le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur de Grande-Bretagne en Russie

Le 30 août 2013, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Tim Barrow. Prenaient part à la rencontre l'archiprêtre Serguiy Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain et M. Palassio, pour le DREE, ainsi qu'Helen Watson, premier secrétaire, pour l'Ambassade de Grande-Bretagne.

Le métropolite Hilarion a salué ses invités. Les interlocuteurs ont débattu de la situation en Syrie : le président du DREE a souligné que l'aggravation des tensions en Russie au moyen d'une intervention extérieure entraînerait inévitablement une dégradation de la situation de la population chrétienne du pays. En réponse à la question de son hôte, le métropolite Hilarion a parlé des relations entre l'Église orthodoxe russe et le Patriarchat d'Antioche, ainsi qu'avec les autres Églises chrétiennes et les communautés musulmanes de Syrie.

Le hiérarque a également expliqué à T. Barrow l'état des relations entre l'Église et les autorités civiles en Russie. Il lui a parlé du rôle de l'Église russe dans la vie sociale des pays de la Rus' historique, du dialogue interreligieux et de l'enseignement de la théologie dans les établissements d'enseignement supérieur publics.

De son côté, l'ambassadeur de Grande-Bretagne a remercié le métropolite Hilarion pour cette rencontre et a exprimé sa volonté de développer la coopération avec le Département des relations ecclésiastiques extérieures.

A la fin de l'entretien, le président du DREE a remis à T. Barrow un cadeau en souvenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52338/>